

Sostiene la FCA reunión de trabajo con la Universidad Internacional de la Rioja

2 de mayo de 2019

- Concluye con visita a nuestras instalaciones

El Mtro. Tomás Humberto Rubio Pérez, director de nuestra Facultad, el pasado 11 de abril recibió en la sala de juntas de la dirección al cuerpo directivo de la Universidad Internacional de la Rioja (UNIR) para sostener una reunión de trabajo, fue acompañado en este acto por el Dr. Armando Tomé González, Secretario General y la Mtra. Silvia Berenice Villamil Rodríguez, secretaria de Vinculación de esta Facultad, quienes conversaron con el Rector de la Universidad Internacional de la Rioja, (UNIR), Dr. José María Vázquez García-Peñuela; el Dr. Pablo Guzmán Palomino, secretario General; el Mtro. Francisco David Mejía Rodríguez, Rector de UNIR México y con la Directora General de UNIR México, Mtra. Julieta Palma Anda.



Tomás Humberto Rubio Pérez luego de dar la bienvenida a los académicos de la UNIR y de presentar a los funcionarios de su equipo que lo acompañaron en esta reunión, se refirió a la conmemoración por el próximo arribo a los 90 años de nuestra facultad, la cual, ha cambiado la realidad de cada uno de los cientos de egresados de esta Casa de Estudios.



Luego de sostener la reunión de trabajo en la cual se trataron temas de colaboración entre ambas instituciones, se realizó un recorrido por las instalaciones de la propia Facultad.



Este encuentro concluyó luego del recorrido con la toma de la fotografía oficial de dicho encuentro.

